

## ■ Egypt's Net Foreign Reserves Increased to \$46.49 Billion

Egypt's total external debt decreased by about \$ 14.17 billion, by an estimated 8.43 percent, during the first 5 months of this year, to decline to \$ 153.86 billion by the end of May 2024. The Central Bank of Egypt's net foreign reserves also rose to an all-time high, recording \$ 46.49 billion by the end of July 2024.

On the other hand, deposits of Arabic countries at the Central Bank of Egypt fell by about \$ 5.6 billion during the first three months of this year. The data showed a decrease in the deposits of Arabic countries with Egypt to \$ 41.6 billion by the end of last March, compared to deposits of \$ 47.2 billion by the end of December 2023.

[Source \(Al Arabiya.net Website, Edited\)](#)



## ■ ارتفاع صافي احتياطات مصر الأجنبية لتسجل 46.49 مليار دولار

انخفض إجمالي الدين الخارجي لمصر بنحو 14.17 مليار دولار وبنسبة تقدر بنحو 8.43 في المئة، خلال أول 5 أشهر من العام الجاري، ليتراجع إلى 153.86 مليار دولار بنهاية مايو 2024. وكذلك ارتفع صافي الاحتياطات الأجنبية لدى المركزي المصري لأعلى مستوى على الإطلاق، لتسجل 46.49 مليار دولار بنهاية يوليو 2024.

في المقابل، تراجعت ودائع الدول العربية بالبنك المركزي المصري بنحو 5.6 مليار دولار خلال الأشهر الثلاثة الأولى من العام الجاري. وأظهرت البيانات انخفاض أرصدة ودائع الدول العربية لدى مصر إلى 41.6 مليار دولار بنهاية مارس الماضي، مقابل ودائع بلغت 47.2 مليار دولار بنهاية ديسمبر 2023.

[المصدر \(موقع العربية.نت، بتصرف\)](#)

## ■ Oil Falls on Rising U.S. Crude Inventories and Easing Middle East Tensions

Oil prices fell on Wednesday, on estimates showing increased U.S. crude inventories and expectations that tensions in the Middle East will ease after a tour of mediators in the region.

Brent crude futures fell nine cents, or 0.1 percent, to \$77.11 a barrel. U.S. West Texas Intermediate crude fell 12 cents, or 0.2 percent, to \$73.05 a barrel. U.S. crude oil inventories rose last week by about 347,000 barrels, according to the American Petroleum Institute. Gasoline inventories fell by 1.043 million barrels and distillate by 2.247 million barrels.

[Source \(Al Arabiya.net Website, Edited\)](#)



## ■ النفط ينخفض بفعل ارتفاع مخزونات الخام الأميركية وتراجع توتر الشرق الأوسط

تراجعت أسعار النفط اليوم الأربعاء، بفعل تقديرات تظهر زيادة مخزونات الخام الأميركية وتوقعات بانحسار التوتر في الشرق الأوسط بعد جولة للوسطاء في المنطقة.

وانخفضت العقود الآجلة لخام برنت تسعة سنتات أو 0.1 في المئة إلى 77.11 دولار للبرميل. وهبط خام غرب تكساس الوسيط الأميركي 12 سنتا أو 0.2 في المئة إلى 73.05 دولار للبرميل. وارتفعت مخزونات النفط الخام الأميركية الأسبوع الماضي بنحو 347 ألف برميل، بحسب معهد البترول الأميركي. في حين انخفضت مخزونات البنزين بنحو 1.043 مليون برميل ونواتج التقطير بواقع 2.247 مليون برميل.

[المصدر \(موقع العربية.نت، بتصرف\)](#)

## ■ UAE Leads Globally In Attracting Foreign Direct Investment Projects

The UAE achieved the world's best performance in terms of foreign direct investment relative to the size of its economy in 2023, after a record number of companies established in the country.

In the ninth edition of FDI Intelligence's FDI Performance Index, the UAE attracted the highest amount of FDI relative to its GDP out of 108 countries assessed.

The UAE moved up two places from last year's ranking, seeing the largest increase (more than 316) in FDI projects in 2023 compared to the previous year. It achieved 14.78 points, with 7.11 percent of foreign direct investment projects, and a GDP of \$504.17 billion.

[Source \(Al Khaleej Emirati Newspaper, Edited\)](#)



## ■ الإمارات الأولى عالمياً في استقطاب مشاريع الاستثمار الأجنبي المباشر

حققت الإمارات أفضل أداء في العالم من حيث الاستثمار الأجنبي المباشر نسبة إلى حجم اقتصادها في عام 2023، بعد أعداد قياسية من الشركات التي أنشأت في الدولة.

وفي النسخة التاسعة من مؤشر أداء الاستثمار الأجنبي المباشر الصادر عن مؤسسة «إف دي أي إنتليجنس»، اجتذبت دولة الإمارات أكبر قدر من الاستثمار الأجنبي المباشر بالنسبة إلى ناتجها المحلي الإجمالي من بين 108 دول تم تقييمها.

وتقدمت الإمارات مركزين عن تصنيف العام الماضي، حيث شهدت أكبر زيادة (أكثر من 316) في مشاريع الاستثمار الأجنبي المباشر في عام 2023 مقارنة بالعام السابق. وحققت 14.78 نقطة، مع نسبة 7.11 في المئة من مشاريع الاستثمار الأجنبي المباشر، وبناتج محلي 504.17 مليار دولار.

[المصدر \(صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرف\)](#)

## Non-oil activities are a Driving Force for Oman's

### Economic Growth

The Omani Ministry of Economy revealed that the non-oil sectors achieved real growth of 4.5 percent in an annual comparison, which balanced the effects of the decline in the value added of oil activities, and contributed to the continuation of real growth of the economy at a rate of 1.7 percent. According to the ministry, the contribution of non-oil activities to GDP between January and March at constant prices amounted to 6.8 billion riyals (\$ 17.7 billion), while at current prices it amounted to about \$ 18.73 billion. Growth rose by 6.5 percent for agriculture, forestry, and fishing activities, 5.7 percent for industrial activities, and 3.9 percent for service activities compared to the same period a year ago.

[Source \(Al-Arab Newspaper of London, Edited\)](#)



## النشطة غير النفطية قوة دافعة لنمو الاقتصاد العماني

كشفت وزارة الاقتصاد العمانية عن تحقيق القطاعات غير النفطية نموا حقيقيا بنسبة 4.5 في المئة بمقارنة سنوية، مما وازن تأثيرات التراجع في القيمة المضافة للنشطة النفطية، وساهم في استمرار النمو الحقيقي للاقتصاد بمعدل 1.7 في المئة.

وبحسب الوزارة بلغت مساهمة الأنشطة غير النفطية في الناتج المحلي بين يناير ومارس، بالأسعار الثابتة 6.8 مليار ريال (17.7 مليار

دولار)، بينما بلغت بالأسعار الجارية نحو 18.73 مليار دولار. وارتفع النمو بنحو 6.5 في المئة لأنشطة الزراعة والحراثة وصيد الأسماك، و5.7 في المئة لأنشطة الصناعية، و3.9 في المئة للأنشطة الخدمية مقارنة مع الفترة ذاتها قبل عام.

[المصدر \(صحيفة العرب اللندنية، بتصرف\)](#)

## Qatar Economy to Double By 2031

A report by Standard Chartered Bank showed that Qatar is moving steadily towards a remarkable economic recovery, with its economy expected to double in size by 2031.

This growth is due to the ability of Qatar to restore government revenues to levels before the shock of the oil price decline in 2014, thanks to its strategic position in the global energy market and its continuous efforts to diversify its national economy.

The Bank's economic forecast for the second quarter of 2024 indicates that Qatar is entering a new phase of economic growth, driven by the "huge gas boom" as Qatar's gas reserves are sufficient to ensure that production continues at its current rate for at least 140 years.

[Source \(Al-Raya Qatari Newspaper, Edited\)](#)



## اقتصاد قطر يتضاعف بحلول 2031

أظهر تقرير صادر عن بنك "ستاندرد تشارترد"، أن قطر تسير بخطى ثابتة نحو تحقيق تعاف اقتصادي ملحوظ، مع توقعات بأن يتضاعف حجم اقتصادها بحلول عام 2031.

وبين التقرير أن هذا النمو يعود إلى قدرة قطر على استعادة الإيرادات الحكومية إلى مستويات ما قبل صدمة انخفاض أسعار النفط في عام 2014، وذلك بفضل مكانتها الاستراتيجية في سوق الطاقة العالمية، وجهودها المتواصلة لتنويع اقتصادها الوطني.

وتشير توقعات البنك الاقتصادية للربع الثاني من عام 2024 إلى أن قطر مقبلة على مرحلة جديدة من النمو الاقتصادي، مدفوعة بـ "طفرة الغاز الضخمة" باعتبار أن احتياطيات الغاز القطري كافية لضمان استمرار الإنتاج بمعدله الحالي لمدة لا تقل عن 140 عامًا.

[المصدر \(صحيفة الراية القطرية، بتصرف\)](#)

## Australia Approves Plan to Build World's Largest Solar Power Plant

The Australian government has approved a plan to build the country's largest solar power plant in the north of the country. This massive solar farm will generate enough electricity to power three million homes.

Environment Minister Tanja Plibersek pointed out that the project includes solar panels and batteries, and at a later stage, it will be connected by a cable to Singapore to export energy to it.

She considered that "this station will be the largest solar energy area in the world, which will make Australia a world leader in the field of green energy."

The project will provide four gigawatt hours for residential use, and two gigawatt hours for export to Singapore via a submarine cable.

[Source \(Al Arabiya.net Website, Edited\)](#)



## أستراليا تقر خطة لبناء أكبر محطة للطاقة الشمسية في العالم

أقرت الحكومة الأسترالية، خطة لبناء أكبر محطة للطاقة الشمسية في شمال البلاد، حيث ستولد هذه المزرعة الشمسية الضخمة ما يكفي من الطاقة الكهربائية لتشغيل ثلاثة ملايين منزل.

ولفتت وزيرة البيئة تانيا بليرسيك إلى أن المشروع يتضمن ألواحاً شمسية وبطاريات وفي مرحلة لاحقة سيتم ربطه بواسطة كابل بسنغافورة لتصدير الطاقة إليها. معتبرة أن "هذه المحطة ستكون أكبر منطقة للطاقة

الشمسية في العالم، مما سيجعل أستراليا الرائدة في مجال الطاقة الخضراء."

وسيوفر المشروع أربعة غيغاواط في الساعة ستخصص للاستخدام المنزلي. كما سيوفر 2 غيغاواط في الساعة سيتم تصديرها إلى سنغافورة عبر كابل بحري.

[المصدر \(موقع العربية.نت، بتصرف\)](#)

## Lebanon's Economy Will Continue to Contract...

### Standard & Poor's: Dollar to 151,000 Liras In 2027

Standard & Poor's Ratings affirmed Lebanon's foreign currency credit rating at SD/SD and local currency credit rating at CC/C with a negative long-term outlook.

The agency revealed that external debt now accounts for 90 percent, and GDP will rise slightly in 2026 to \$ 19.4 billion, then decline again to \$ 18.7 billion the following year, a level similar to what it is now. In parallel, per capita output will not exceed \$3,200 in 2027, 35 percent of what it was in 2018. Public saving will remain in deficit of 3.7 percent of output and the debt-to-output ratio will reach 236.8 percent in 2027 compared to 143 percent in 2018, but if the current situation continues, the rate of the lira against the dollar will rise to 151,000 pounds in 2027.

[Source \(Kataeb.org Website, Edited\)](https://www.kataeb.org)

## اقتصاد لبنان سيواصل الانكماش... ستاندر أند بورز: الدولار إلى 151 ألف ليرة في 2027

ثبّتت وكالة ستاندر أند بورز للتصنيفات الائتمانية، التصنيف الائتماني بالعملة الأجنبية للبنان عند SD/SD، والتصنيف الائتماني بالعملة المحلية عند CC/C مع نظرة مستقبلية سلبية على المدى البعيد.

وكشفت الوكالة عن أنّ الدين الخارجي بات يمثل 90 في المئة، والناتج المحلي الإجمالي سيرتفع قليلاً في 2026 إلى 19.4 مليار دولار، ثم سيعاود الانخفاض إلى 18.7 مليار دولار في السنة التالية، أي بمستوى مماثل لما هو عليه الآن. وبالتوازي، لن يتجاوز نصيب الفرد من الناتج 3200 دولار في 2027، أي 35 في المئة مما كان عليه عام 2018. وسيبقى الأذخار العام في حالة عجز بقيمة 3.7 في المئة من الناتج، ونسبة الدين إلى الناتج ستبلغ 236.8 في المئة في 2027 مقارنة مع 143 في المئة في 2018، أما إذا استمر الوضع الحالي، فإنّ سعر الليرة مقابل الدولار سيرتفع إلى 151 ألف ليرة في 2027.

[المصدر \(موقع Kataeb.org، بتصرف\)](https://www.kataeb.org)

## Chip War Ignites.. "TSMC" Launches a Factory in Germany with Investments of \$ 11 Billion

Semiconductor manufacturer Taiwan has begun work in eastern Germany to set up its first European plant, seeking to protect chip supplies amid growing tensions between the United States and China. The plant costs 10 billion euros (\$11 billion) to build in Dresden. German Chancellor Olaf Scholz said: "We rely on semiconductors for our sustainable future technologies, but we must not rely on other regions of the world to supply semiconductors." Germany is leading the EU's efforts to produce five of the world's semiconductors by 2030, as the EU seeks to build capacity in the wake of Covid-era turmoil and as the relationship between Washington and Beijing deteriorates.

[Source \(Al Arabiya.net Website, Edited\)](https://www.alarabiya.net)

## اشتعال حرب الرقائق.. "TSMC" تدشن مصنعاً في ألمانيا باستثمارات 11 مليار دولار

بدأت شركة تايوان لتصنيع أشباه الموصلات العمل في شرق ألمانيا لإنشاء أول مصنع أوروبي لها، في ظل سعي لحماية إمدادات الرقائق وسط توترات متزايدة بين الولايات المتحدة والصين. وتبلغ تكلفة بناء المصنع 10 مليارات يورو (11 مليار دولار) في مدينة دريسدن.

وأكد المستشار الألماني أولاف شولتز "نحن نعتمد على أشباه الموصلات في تقنياتنا المستقبلية المستدامة، ولكن يجب ألا نعتمد على مناطق أخرى من العالم لتوريد أشباه الموصلات".

وتقود ألمانيا جهود الاتحاد الأوروبي لإنتاج خمس أشباه الموصلات في العالم بحلول عام 2030، حيث يسعى الاتحاد الأوروبي إلى بناء القدرة في أعقاب الاضطرابات في عصر كوفيد ومع تدهور العلاقة بين واشنطن وبكين.

[المصدر \(موقع العربية.نت، بتصرف\)](https://www.alarabiya.net)

## "Apple" Plans to Manufacture the Most Expensive iPhone Models in India for the First Time

This year, Apple plans to manufacture the most expensive iPhone models "iPhone Pro" and "iPhone Pro Max" in India for the first time. Foxconn Group will begin assembling the new devices in India within weeks of their global launch this fall, and the group has already started training thousands of workers at its factories.

Apple's annual sales in India reached a record high of about \$8 billion. India's revenue jumped about 33 percent in the 12 months to March from \$6 billion a year earlier. According to Bloomberg, Apple's expensive iPhones account for more than half of sales.

[Source \(Al Arabiya.net Website, Edited\)](https://www.alarabiya.net)

## "أبل" تعتزم تصنيع طرازات الآيفون الأغلى ثمنًا في الهند للمرة الأولى

تعتزم شركة أبل هذا العام تصنيع طرازات هواتف الآيفون الأغلى ثمنًا "آيفون برو" و"آيفون برو ماكس" في الهند للمرة الأولى. وستبدأ مجموعة فوكسكون بتجميع الأجهزة الجديدة في الهند في غضون أسابيع من إطلاقها عالميًا هذا الخريف، وقد بدأت المجموعة بتدريب الآلاف من العمال في مصانعها.

ووصلت المبيعات السنوية لشركة أبل في الهند إلى رقم قياسي بلغ حوالي 8 مليارات دولار. وقفزت إيرادات الهند بنحو 33 في المئة في الأشهر الـ 12 حتى مارس من 6 مليارات دولار في العام السابق. ووفقاً لوكالة "بلومبرغ" تمثل أجهزة آيفون باهظة الثمن من شركة أبل أكثر من نصف المبيعات.

[المصدر \(موقع العربية.نت، بتصرف\)](https://www.alarabiya.net)

